

Erstkommunion 2025 –

Du bist eine Perle

Du bist eine Perle! Mit diesem Thema zur Erstkommunion waren unsere zehn Erstkommunionkinder seit vergangenem September gemeinsam unterwegs. So schmückten fantasievolle und einzigartige Muscheln mit einer glitzernden Perle darin unsere Kirche.



In der grossen Muschel vor dem Altar lag allerdings keine Perle, denn die Kinder hatten sich überlegt, was für sie so wertvoll ist wie eine Perle. Deshalb stand in der Muschel symbolisch ein Bonsai-Baum und weitere Gegenstände lagen auf dem Tuch davor. Und was bedeuten die gewählten Symbole? Das Herz als Zeichen für die Liebe, die sie mit ihren Familien verbinden. Der Baum für unsere Natur, das Tagebuch für Erinnerungen, der Fussball fürs Spielen mit den Freunden.

Die Kinder haben bei jeder Kinderliturgiefeier eine Holzperle in einer anderen Farbe gesammelt. Zu jeder Farbe haben sie sich etwas ausgedacht, was sie bedeuten könnte. Aus den Perlen knüpften wir ein Armband. Dieses soll für die Kinder eine von vielen Erinnerungen an das Fest ihrer Erstkommunion sein.

Liebe Kinder, wir durften mit euch eine abwechslungsreiche Vorbereitungszeit erleben. Als krönenden Abschluss feierten wir zusammen einen wunderschönen Gottesdienst, bei dem ihr grossartig mitgewirkt habt! Ich wünsche euch und euren Familien, dass ihr diesen besonderen Tag wie eine Perle in eurem Herzen tragt. Denkt immer daran liebe Kinder, ihr seid einzigartig und wertvoll.

02.05.25 Karin Felder-Berger,
Verantwortliche
Erstkommunionvorbereitung

